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◎現状を説明しご理解をいただいた主な項目（手紙）

市施設

基盤整備

福祉・子育て

公共交通

施策

観光・産業

防災・消防

教育

地域課題

農政

医療・
中央病院

保健

その他

・花火大会の復活について
・御柱、どぶろく祭りについて
・所有地の寄附
・税金の相談について
・公立諏訪東京理科大学について

・土曜日のバス運行について
・運転免許者返納後のタクシー利用について
・路線バスの運行ダイヤについて
・バスの運行本数

・相談窓口の統合について
・縄文マラソンについて

・茅野駅前開発について
・駅前商店街について
・働く場所について
・御射鹿池の観光客増加について
・韓国語の観光パンフレットについて

・消防団の活動について

・キャッシュレス化についての教育
・給食について

・ボランティアの会のあり方について

・運動公園のトイレについて
・運動公園のテニスコート使用料について
・相撲場について
・運動公園（老朽化）について
・図書館の選書について
・市役所に防犯カメラの設置

・本町道路の拡張
・上下水道接続について
・ガードレールの設置について
・水路の管理について
・歩道改良について

・要支援者等の地域での受入れ体制について
・要支援者、障害者の避難場所について
・交通弱者について

・農地転用について
・森林整備について
・鹿害について

・諏訪中央病院の産婦人科診療について
・茅野駅前に耳鼻咽喉科をお願いします

子どもの予防接種について

令和元年度　市長への手紙の詳細

◎対応した主な内容（手紙）

・永明寺山公園のわんぱく砦の階段について、修理を行った。

・宮川小学校通学路の「跨線橋」の傷んでいる箇所について、修理を行った。
・金沢キッツ工場へ行く市道の白線整備について、センターラインの塗り直しを行った。

・点字プリンターを購入し、今後団体へ貸出して使用してもらう。

・旧国道２０号宮川交差点から、宮川小学校下の交差点付近にある「宮川小学校」「長峰中学校」「茅野高
等学校」の看板を一緒にしたらどうかについて、令和２年４月に集合看板を設置した


